

Fotos: Ketterl

Die Stadtteile feiern



Am Ludwigsplatz gibt es in Dillweißenstein derweil Stockbrot.

Bereits eine Woche nach der Abschlussveranstaltung der Nachbarschaftsgespräche ist das erste Projekt in der Nordstadt umgesetzt: Wie berichtet, steht seit Dienstag am Ebersteinplatz ein Weihnachtsbaum. OB Peter Boch und die Nachbarschaftsgruppe haben sich dort gestern getroffen. Der Baum zeige deutlich, was in Pforzheim bewegt werden könne, wenn Bürger und Verwaltung Hand in Hand miteinander arbeiten, so der Rathauschef. Das restliche Projektbudget der Nachbarschaftsgruppe soll künftig in Begegnungsmöglichkeiten wie einen

Kinder- und Jugendtag oder einen Garagenflohmarkt fließen. In Dillweißenstein soll das Projektbudget in einen „Offenen Treff“, Sitzbänke am Wasser und Verschönerungen von Wiesenflächen investiert werden. Auch dort fand gestern eine große Nikolaus-aktion mit Stockbrot und Schnitzeljagd am Ludwigsplatz statt, ausgerichtet vom Bürgerverein und weiteren Vereinen im Stadtteil. *pm/tel*